



8 Pièces

284 m²

Réf. W-02Z5XU

2 980 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa néo-provençale de 5 chambres, offrant une vue imprenable sur le Golfe de Saint-Tropez. Située dans un cadre paisible et sécurisé, cette propriété de 284 m² bénéficie d'un emplacement privilégié, à proximité du parcours de golf et du centre-ville animé de Sainte-Maxime, idéale pour accueillir une famille et ses amis golfeurs. La villa s'étend sur trois niveaux et présente un style provençal avec des meubles patinés et des finitions de qualité. Le rez-de-chaussée s'ouvre sur un vaste salon lumineux avec une vue spectaculaire depuis la terrasse, tandis que la suite parentale dispose d'un ...

Neo-Provençal villa with 5 bedrooms, offering breathtaking views of the Gulf of Saint-Tropez. Situated in a peaceful and secure setting, this 284sqm property enjoys a prime location, close to the golf course and the vibrant city center of Sainte-Maxime, ideal for hosting a family and their golfer friends. The villa spans three levels and features a Provençal style with patinated furniture and quality finishes. The ground floor opens onto a spacious, bright living room with a spectacular view from the terrace, while the master suite includes a dressing room, a bathroom, and direct access to the ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

